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23日，国航、南航、东航三大国内航空公司表示已经和移动运营商签署了机上通讯软件的开发协议，

并已呈报政府相关部门审批。一旦审批通过，乘客在机上用手机可自由打电话，收费为每分钟15元左右。

飞机上打手机只待政府审批预计每分钟15元左右
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全国政协委员热议收入分配改革
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铜陵有色1.2亿转让下属单位股权

记者从省国资委了解到，铜陵有色金

属集团控股有限公司公开挂牌转让其持有

的铜冠物流有限公司、铜陵中都矿山建设

有限公司、铜冠建安有限责任公司等三家

单位40%股权，目前已在安徽省产权交易

中心网挂出转让公告，三个标的转让底价

超过1.2亿元。

据了解，此次铜陵有色转让该三家单

位40%股权，是进一步深化国有企业改革，

实施主辅分离的重要举措。该三家单位分

别从事物流运输、矿山工程施工、建筑施

工，挂牌转让底价分别为 3202.57 万元、

3947.85万元和5613.30万元。记者 宛月琴

7层楼高巨幕影院将现合肥

阿凡达热播之时，不少影迷纷纷抱怨

合肥没有巨幕影院，不过，不用太久，合肥

就会诞生近7层楼高的巨幕影院了。记者

获悉，徽商大会期间，星美影院签约进驻迪

安地产，5000万打造华东最大的影院。

据悉，该项目是星美国际影城与南方

新干线强强联手打造的华东地区的最大的

影城，整个影城占地6500平米，拥有11个放

映厅2000多个座位的主题影城。预计该影

城将于2012年建成使用。记者 郁宗菊

地方债务高达近2.8万亿

中国审计部门23日首次披露了备受

社会关注的地方政府性债务问题。通过审

计调查18个省、16个市和36个县本级，截

至2009年底这些地方的政府性债务余额

竟然高达2.79万亿元。 周婷玉

中外资银行提前布局

在跨境贸易人民币结算试点地区扩大

首日，全国各地就有多笔业务诞生。中国

银行和工商银行在浙江、广西等多个地区

成功办理了首单业务；花旗、汇丰、渣打、东

亚等多家首批参加试点的外资银行也积极

参与其中：汇丰银行(中国)有限公司青岛分

行已为当地保税区一家国际贸易公司完成

了第一笔跨境人民币交易，汇丰还表示除

青岛分行已完成首笔业务之外，其他分行

也已准备就绪。

参与业务的银行抢滩国内外两大市

场，并迎合市场需求积极开发产品。业内

人士指出，在人民币国际化进程中抢占贸

易和投融资等先机，将决定银行未来的行

业地位和竞争格局。 有之炘 桑彤

奥迪宝马领衔豪车投诉榜

日前中国汽车投诉排行榜显示，今年

以来遭遇消费者投诉的前十大汽车企业，

均是清一色的合资车企，自主品牌无一入

榜。其中，上海通用以725宗的投诉量名

列榜单第一，上海大众、东南汽车分别以

216宗和210宗投诉量列第二、三位。

日前十大合资车企的投诉总量达到

2107 宗，即使第十名北京现代的投诉量

也有92宗。

在豪华车投诉中，奥迪以31宗高居榜

首，宝马和克莱斯勒均有25宗投诉而紧随

奥迪之后，此外，奔驰、雷克萨斯等也是榜

上有名。 牛洪军

4762个税目商品零关税

为落实中国政府在联合国千年发展

目标高级别会议上关于给予最不发达国

家95%的产品零关税待遇的承诺，日前，

经国务院批准，国务院关税税则委员会决

定，自2010年7月1日起，对已与我国完成

换文的埃塞俄比亚等33个最不发达国家

原产的4762个税目输华商品实施零关税，

约占全部税则税目的60%。至此，中国将

成为向最不发达国家开放市场程度最大

的发展中国家之一。

EO行踪CC

已担任招行行长近12年的马蔚华不

会激流勇退。他将继续引领招行前进，并

全力推动“二次转型”。

6月23日，招行召开2009年度股东

大会，审议并通过马蔚华等高管进入第八

届董事会等15项议案。会后，该行第八

届董事会第一次会议召开，马蔚华被续聘

为该行行长，秦晓也被选为本届董事会董

事长。 杜雅文

马蔚华
继任招行行长

陈年
只有“脸皮很厚”才有希望存活

就VANCL产品在创意设计上涉嫌

抄袭一事，VANCL创始人陈年23日作出

回应。陈年表示，不应简单粗暴地质疑

VANCL设计师，但如果犯了错误，VANCL

会“立刻道歉”。同时，陈年以PPG为“样

本”指出，PPG正是由于不具备“错了就

道歉”的良好心态，加上以“旗帜”自居的

压力，导致其死于“捧杀”。

陈年表示，企业难免犯错误，不能

一被质疑就决定退出，重要的是能够及

时改正。只有“脸皮很厚”，企业才能正

视自身错误与外界压力，才有存活下来

的希望。

社会财富的公平分配，是社会和谐、稳

定的重要基础。如何处理好国民收入分配

问题，把社会财富“蛋糕”分好，在此间举行

的全国政协十一届常委会第十次会议上，

受到了全国政协常委、委员的高度关注。

“据国家统计局统计，从 1997 年到

2007年10年间，劳动报酬占国内生产总值

的比重从53.4%下降到39．74%。劳动报

酬在国民收入分配中所占比重偏低，普通

职工工资收入水平偏低，工资增长长期落

后于经济增长。”全国政协常委、全国总工

会副主席徐振寰说。他认为，扩大内需、拉

动消费，必须加快调整国民收入分配结构，

提高职工工资收入水平。

“作为国民经济重大关系中的最基

础部分——社会收入分配格局的不合

理，已经成为当前各种社会问题与社会

矛盾的深刻根源。”全国政协常委、民盟

中央副主席温思美指出，当前，我国政府

控制的财力已经达到 10万亿元的规模，

是改革开放初期的100多倍，通过完善收

入分配机制促进社会和谐发展，已经具

备了基本实力。

为此，温思美建议，国家应进一步调

整财政支出结构，使更多的财政资源投

向民生领域，应将民生福利投入增长高

于财政收入增长列为刚性约束指标，长

期持续。同时，加快税收制度的完善、改

革，提高个人所得税起征点，根据地区情

况制定不同的个税起征标准。

个税起征点上调至多少才合适，众说

纷纭。全国政协委员庄威认为，“应兼顾职

工平均收入和通胀情况来确定个税起征

点。建议以上一年度全国社会平均工资为

个税起征点。”在他看来，这样设定个税起

征点一方面争议较少，另一方面，在通胀情

况下，个税起征点也将随着社会平均工资

增加而逐渐上调，不至于给工薪阶层增加

过多的负担。 新华社


